

## Konfirmation von Fernand Francis Hänggi

2. April 1950

Zwinglihaus, Gundeldingerstrasse, Basel

---



Der Konfirmandenunterricht war hoch interessant, da Pfarrer Willy Bremi seinen Unterricht öfters mit Vorlagen von archäologischen Stätten unterstützte – dies war teilweise der Grund dass ich später in meinem Leben immer an Archäologie interessiert war. Ich kann mich nur noch erinnern, dass ich zu diesem Anlass von meinen Eltern meinen ersten vollen Anzug bekam, dickes graues Material, von PKZ.



Auch bekam ich einen Becher in Silber, mit stilisierten Buchstaben „FH“, ein Kreuz beinhaltend, wie auch einen Silber Serviettenring mit gleichem Design.



Wer sonst noch am Konfirmationstag präsent war, oder was sonst noch geschah, weiss ich nicht mehr. Ich weiss nur noch, dass ich regelmässig während einigen Jahren von meinem Götti Alfred Schiesser je ein Stück eines Silberbestecks bekam, mit Initialen, sowie eine kleine Schweizer Banknote!

Meine Gotte war Suzanne Genevois in Paris.

Damals lebten wir in der Actienbrauerei Basel, an der Gundeldingerstrasse 285.

(Siehe [http://www.haenggi-basel.ch/Actienbrauerei\\_02.htm](http://www.haenggi-basel.ch/Actienbrauerei_02.htm))